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13人の議員が
一般質問

６月定例会では、13人の議員が市政全般にわたり一般質問を行いました。
内容は要約して10～22ページに掲載します。なお、議事録は香美市ホームページ上にアップします。
　http://www.city.kami.kochi.jp/site/gikai/

物部地区公民館（意見・提言）
①高齢化のため区長に成り手がいない。買い
物困難、生活できる支援を。
②簡易水道が整備できていない集落は谷の水
を引いている。メンテナンスも困難になっ
ている。
③議会報告会に記載していないものも報告し
てほしい。

庄谷相多目的集会所（回答）
Ｑ　親から受け継いだ代々の土地で新規に農
業を始めようとした場合に、ちょうど合う
補助制度がない、何とかならないか。

Ａ　新たに経営開始する場合には、要件を満
たせば「農業次世代人材投資事業（経営開
始型）」の交付対象となる。同じ作物を作
る場合は交付対象外。担当課までご相談を。
　　　　　　　　　　　　　　　【農林課】

楠目地区老人憩の家（意見・提言・回答）
①「健康まつり」が縮小された。縮小せず今
後も継続していくべきと思う。地域の健康
づくりも広がってはいないと思う。

②楠目城跡や大塚古墳など、香美市の史跡の
整備を進め、活用し、市民に情報が分かる
ようにしてほしい。

Ｑ　定住人口増加促進というが、移住者は増
えているのか。

Ａ　増えている。業務は「いなかみ」に委託
している【議員】

永野コミュニティセンター（回答）
Ｑ　ふるさと納税の返礼品で、今年も米の買
い上げはあるのか。

Ａ　返礼品に出品予定。買い上げ金額につい
ては、９月上旬までには決定。

　　　　　　　　　　　　　　【定住推進課】

中野公民館（意見・提言）
①公園を休憩場所として利用する人に木陰
を。
②市民全体の声をもっと集めてほしい。（行
政全般）
③災害時対応が難しくなる中、将来の備えと
して職員が市内に在住してもらえたらあり
がたい。

山崎老人憩の家（回答）
Ｑ　カーブの所の街灯は節電中となっていて
１つおきの点灯である。危険なので点灯し
てもらいたい。交通事故もあった。注意喚
起の看板や標識など何らかの対処を。
Ａ　県に伝える。【議員】
Ｑ　新大栃橋の設置状況、見通しは。
Ａ　６月に架設タワーを両サイドに設置。
アーチ型で長さ 201m、中心の高さは 30m、
11ｍ幅の大きな橋となる予定。【議員】
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貴重なご意見・ご提案を
市政に反映できる
よう努めます。


